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Continuano ad aumentare 
i casi Covid in provincia di 
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al Policlinico, che non 
manderà a casa il 
personale sanitario 
assunto per la pandemia
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Avevamo evidenziato la scorsa 
settimana l’incremento dei 
contagi in Puglia, ed in particolar 
modo in provincia di Foggia (ieri 
di poco sotto i 600 casi 
giornalieri), un dato non 
allarmante ma che evidenziava 
una tendenza che avrebbe 
dovuto imporre una maggiore 
attenzione e prevenzione da 
parte della comunità locale. E, 
così, anche con un clima 
particolarmente caldo, il Covid 
non accenna alcuna flessione, 
anzi. Infatti, già nei primi giorni di 
questa settimana è stato 
registrato un nuovo incremento 
che sembra andare verso la 
direzione che nessuno, forse, 
avrebbe immaginato, dopo 
l’esperienza dei due passati anni 
quando il virus in estate era 
praticamente scomparso. Ed, 
invece, oltre all'aumento dei 
contagi, c'è da registrare anche 
quello dei ricoveri che avrebbe 
raggiunto il 60% circa delle 
disponibilità. A tutto questo si 
aggiunge l'indirizzo del Governo 
nazionale di rendere meno 
obbligatorio l'uso delle 
mascherine che sembra andare

controcorrente, considerano che 
il rischio di una nuova impennata 
dei contagi sembra essere ormai 
alle porte. Sarà importante che le 
Asl e gli ospedali si preparino a 
situazioni anche più critiche, 
considerando che nel periodo di 
luglio e agosto la metà del 
personale sanitario a turno 
mancherà per le ferie estive. Così 
come è necessario spingere per il 
richiamo del vaccino per le 
persone anziane e per i 
cosiddetti soggetti fragili, 
considerando che ricoveri e 
decessi vedono, purtroppo, il 
primato negativo di 
ultrasettantenni. 
"La situazione al Policlino Riuniti 
è sotto controllo - assicura il 
direttore sanitario Franco 
Mezzadri - e abbiamo 
organizzato i reparti covid a 
fisarmonica in modo che 
possano adattarsi in base alle 
criticità. Sul fronte del personale 
cercheremo di mantenere tutti i 
medici e gli infermieri assunti 
per la pandemia, in modo da 
garantire un supporto adeguato, 
a cui aggiungiamo l'assunzione 
di altri 50 operatori socio sanitari. 
Non sarebbe sbagliato 
considerare piccole strutture 
sanitarie di periferia per 
accogliere i malati covid che non 
hanno bisogno di una particolare 
assistenza sanitaria ma che non 
possono stare a casa. Bisogna 
avere molta prudenza, motivo 
per cui limitiamo l'accesso dei 
famigliari nei reparti. Abbiamo 
riscontrato che i pazienti si 
ammalano di Covid in ospedale".
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Crescono i contagi ma  
il Policlinico è pronto



La ASL Foggia sarà la prima Azienda 
Sanitaria pugliese, dopo le due pilota, 
ad adottare il MOSS, il nuovo Sistema 
Informativo contabile per il
Monitoraggio della spesa del Servizio 
Regionale.  
Il passaggio al nuovo sistema avverrà 
ad ottobre 2022.  
Il Progetto MOSS nasce per rispondere 
all’esigenza di Regione Puglia di 
disporre di un sistema di monitoraggio 
a livello Regionale della spesa del 
Servizio Sanitario, che disponga di dati 
affidabili e tempestivi a supporto dei 
processi decisionali. 
La soluzione adottata è un sistema 
unico, non solo di tipo tecnologico, ma 
anche di tipo funzionale-operativo, che 
declina su ogni singola Azienda un 
modello unico di configurazione dei 
processi e dei comportamenti 
contabili. 
Il nuovo sistema contabile consentirà 
di avere costantemente sotto controllo 
la spesa, comprenderne le relative 
determinanti ed identificare le leve da 
attivare per migliorare la performance 
aziendale. Permetterà, inoltre, di 
implementare la completa 
dematerializzazione dei procedimenti 
applicando, in modo pervasivo e nel 
rispetto delle norme, la filosofia «zero 
carta» in tutte le aree dell’operatività 
amministrativo-contabile. 
Tutto ciò, con la garanzia di elevati 
standard in termini di sicurezza, 
rispetto della privacy e tutela dei dati 
sensibili. Sono in corso, e si
prolungheranno sino a fine giugno, i 
workshop aziendali di presentazione 
delle caratteristiche salienti del MOSS, 
occasione di confronto sull’impatto che 
il cambiamento del sistema contabile 
avrà sull’organizzazione. 

Successivamente inizierà la formazione 
vera e propria da parte dei tecnici regionali, 
rivolta ai dipendenti che dovranno 
utilizzare il nuovo sistema.  
In questo, avranno un ruolo fondamentale i 
direttori e i dirigenti dei servizi che 
saranno chiamati, quali attori protagonisti, 
ad alimentare il nuovo sistema che 
diventerà uno strumento quotidiano di 
lavoro. 
In quest’ottica di cambiamento, 
svolgeranno un ruolo nuovo, attivo e 
proattivo, anche di vigilanza, che 
consentirà di monitorare e qualificare la 
spesa sanitaria della provincia. È il cambio. 
“Il MOSS – ha spiegato il Commissario 
Straordinario della ASL Foggia Antonio 
Nigri durante l’ultimo workshop a cui 
hanno partecipato un centinaio tra direttori 
e dirigenti - deve essere vissuto come una 
opportunità di crescita, che va colta con 
uno spirito inclusivo. Questo è un percorso 
di modernità a cui la Regione ci chiama a 
partecipare. Un modo per lavorare in 
sinergia e fare squadra. Sarà per noi una 
nuova sfida all’insegna dell’inclusione, del 
coinvolgimento e della 
responsabilizzazione”.
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Da ottobre sarà operativo 
nella ASL Foggia il nuovo 

sistema informativo contabile



DENTRO LA SANITA '
INFORMAZIONI UTILI  AL CITTADINO

COVID - I DATI DI OGGI

Oggi in Puglia sono stati registrati 12.089 test 
per l'infezione da Covid-19 e 2.018 nuovi casi: 
601 in provincia di Bari, 222 nella provincia di 
Barletta, Andria, Trani e 162 in quella di 
Brindisi, 399 in provincia di Foggia, 397 in 
provincia di Lecce, 206 in provincia di Taranto 
nonche 23 residenti fuori regione e 8 di 
provincia in via di definizione. Inoltre sono stati 
registrati 7 decessi.

399
Nuovi positivi in 

Capitanata
Decessi in Puglia 
nelle ultime 24 ore

72018
Nuovi positivi in 

Puglia

I dati da inizio pandemia

PUGLIA

Attualmente sono 20.061 le persone positive, 
216 sono ricoverate in area non critica e 10 in 
terapia intensiva. Complessivamente dall'inizio 
dell'emergenza i casi totali sono 1.153.624 a 
fronte di 11.176.715 test eseguiti, 1.124.991 
sono le persone guarite e 8.572 quelle 
decedute.
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FOGGIA PERDE 737 
IMPRESE MENTRE 
IL SALENTO SALE

Nel 2021 le liti tributarie pendenti sono 

diminuite del 21,1% rispetto all'anno 

precedente (272.677 controversie pendenti 

al 31 dicembre 2021), questo però non vale 

per il territorio di Foggia che continua a 

detenere un record negativo dietro solo ad 

un pugno di commissioni tributarie. Oltre la 

metà del contenzioso pendente in primo 

grado (52,3%) - spiega il Mef - si concentra 

in 7 Commissioni Tributarie provinciali: 

Catania (20.365 unità), Roma (15.880 

unità), Cosenza (12.310 unità), Reggio 

Calabria (8.953 unità), Napoli (7.520 unità), 

Siracusa (6.915 unità) e Foggia (5.372 

unità). Una situazione, quella di Foggia, che 

deve far riflettere, evidentemente legata 

alla necessità di avere più personale in 

grado di snellire il numero delle pratiche 

presenti .

Liti Tributarie: Foggia 

tra le più "lente" d'Italia

Sul fronte dell'incremento del numero delle 

imprese, il Salento detiene, in Puglia, il primato 

assoluto. In un anno sono nate 1.009 nuove 

imprese, pari all'1,5 per cento. Le imprese 

salentine rappresentano il 20 per cento del 

totale regionale (332.489). Segue la provincia 

di Brindisi, con un incremento di 622 aziende e 

Taranto (+550). Il Salento, dunque, migliora le

performance della natimortalita' del tessuto 

imprenditoriale, mentre arretrano Foggia 

(-737) e Bari (-369). Il nord e il sud della Puglia 

si sono mosse in direzione opposta.

Il valore complessivo delle 

controversie pendenti ammonta a 

circa 37,5 miliardi di euro; il 61,1% di 

esse (pari a 166.641 unità) è in 

giacenza da meno di 2 anni, il 32,0% 

(pari a 87.208 unità) è in giacenza 

da un periodo compreso tra 2 e 5 

anni e solo il 6,9% (pari a 18.828 

unità) è in giacenza da più di 5 anni.
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L’Università di Foggia organizza 
quest’anno le Giornate di Orientamento 
Universitario promosse dalla CRUI – 
Conferenza dei Rettori Universitari 
Italiani. In programma dal 16 al 19 giugno 
2022 tra Foggia e Vieste, le giornate si 
configurano come un importante 
momento di confronto tra governance al 
fine di migliorare il sistema universitario. 
I lavori strettamente collegati alle 
discussioni in programma avranno inizio 
con un evento a porte chiuse previsto per 
il pomeriggio del 16 giugno e la mattinata 
del 17 giugno. Il seminario, dal titolo 
“Nuovo orientamento nell’era 
dell’incertezza – Il ruolo delle università 
nelle scuole” per discutere di 
orientamento, e in particolare del ruolo 
che le università possono rivestire 
all’interno delle scuole e con le stesse, è 
stato organizzato dal coordinatore 
dell’intergruppo parlamentare 
sull’orientamento Alessandro Fusacchia e 
dal Rettore dell’Università di Foggia e 
delegato CRUI all’orientamento 
universitario Pierpaolo Limone. 

Le sessioni di confronto, che inizieranno 
alle 18.00 del 16 giugno e proseguiranno 
fino al pranzo del giorno successivo, 
vedranno protagonisti rettori, prorettori e 
delegati delle università facenti parte del 
Comitato della CRUI sull’orientamento e 
coinvolgeranno alti dirigenti del 
Ministero dell’Istruzione, membri 
dell’Intergruppo parlamentare 
sull’orientamento e rappresentanti di 
associazioni, fondazioni e altre 
organizzazioni attive in materia di 
orientamento per gli studenti.  
La sessione di confronto aperta al 
pubblico si svolgerà alle 15.00 del 17 
giugno nell’Aula Magna “V. Spada” 
dell’Università di Foggia (Via Caggese,1). 
Questa prima parte dei lavori sarà 
incentrata su “Orientamento universitario 
e mismatch lavorativo”. Il programma 
prevede lo spostamento degli addetti ai 
lavori nella cittadina garganica di Vieste. 
Qui dalle 10.00 del 18 giugno presso 
l’Hotel Pizzomunno, una prima sessione 
plenaria aprirà la seconda parte delle
Giornate di Orientamento.
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Unifg protagonista delle 
Giornate di Orientamento



Comunità 
in attività

Segnala la tua iniziativa, idea o proposta per far 
crescere o migliorare la tua comunità: invia la tua nota 
o comunicato stampa a redazionefoggiapost@gmail.com 
oppure a redazione@foggiapost.com. 

amplifichiamo  
la tua azione

• Tutti i colori dell'informazione 

Dal primo giorno di 
pubblicazione di Foggia Post ci 
siamo posti come obiettivo 
quello di dare spazio a tutto ciò 
che potesse aiutare questa 
comunità, dando voce a chi non 
ha la possibilità di farsi sentire. 
Un ascolto dei problemi dei 
cittadini che manca da troppo 
tempo nelle istituzioni.



Si è tenuta presso il reparto di Chirurgia 
Toracica del Policlinico di Foggia la
cerimonia di consegna di una pedaliera 
elettrica riabilitativa per braccia e gambe, 
donata dal Lions Club Foggia Arpi al reparto, 
al fine di favorire una più rapida 
riabilitazione dei pazienti sottoposti ad 
intervento di chirurgia toracica.  Alla 
cerimonia hanno partecipato il Commissario 
Straordinario del Policlinico Riuniti Dott. 
Giuseppe Pasqualone, il Direttore della 
Struttura Complessa di Chirurgia Toracica 
del Policlinico Riuniti Prof. Francesco 
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 Sollitto, la Presidente del Lions Club 
Foggia Arpi Prof.ssa Gloria Fazia, il Past 
Governatore Distrettuale e prossimo 
Presidente Lions Club Foggia Arpi Dott. 
Pierluigi Pinto. In tale occasione, inoltre, è 
stato anche proiettato in anteprima un 
video-tutorial, anche questo donato dal 
Lions Club Foggia Arpi alla Struttura 
Complessa di Chirurgia Toracica del 
Policlinico Riuniti, nel quale vengono 
fornite ai pazienti indicazioni utili per 
affrontare nel migliore dei modi l’iter pre 
e post operatorio a cui devono sottoporsi.

Donata dal Lions Club Foggia Arpi 
una pedaliera elettrica riabilitativa 
per il reparto di Chirurgia toracica





di una nota squadra di 
calcio militante in serie A, 
inviandole una sua 
fotografia in cui era ritratto 
con indosso la maglia della 
squadra.Sono stati quindi 
acquisiti tutti i dati 
informatici di interesse, 
relativi all'account 
Instagram sospetto che è 
stato monitorato 
costantemente:la maggior 
parte dei "follower" e 
"following" del profilo 
risultavano infatti 
appartenere a ragazze 
minori degli anni 
18.  Valutata  la condotta 
adescatoria    dell'uomo, che 
poteva degenerare in ben 
più gravi fatti illeciti, la 
Procura della Repubblica di 
Bari ha approfondito 
l'investigazione delle sue 
condotte "virtuali".

Le indagini sarebbero 
partite dopo la segnalazioni 
dei genitori di una ragazza 
di 12 anni dopo il 
ritrovamento su un cloud di 
archivio condiviso in 
famiglia delle foto 
autoprodotte ad esplicito 
contenuto sessuale che la 
ragazzina avrebbe inviato al 
suo compagno virtuale. In
stretto raccordo con la 
Procura della Repubblica 
del Tribunale per i Minorenni 
di Bari, si è scoperto che la 
minorenne aveva inviato le 
sue foto intime, su richiesta 
del suo "fidanzato virtuale" 
che aveva conosciuto 
sul    social "Instagram". 
L'uomo  le avrebbe 
raccontato che, pur essendo 
di Milano, viveva a Roma 
facendole credere di essere 
un giocatore delle giovanili  

Fingeva di essere un 
calciatore delle 
giovanili di serie A 
per adescare una 
12enne foggiana 
Il Tribunale di Bari ha condannato alla pena di 6 
anni e 2 mesi di reclusione, alla multa di 40.000 
euro e alla pena accessoria dell'interdizione da 
qualsiasi ufficio che comporti tutela, curatela, 
amministrazione di sostegno o rapporto di 
insegnamento a contatto con i minori, un 
49enne di Milano per i reati di violenza sessuale 
aggravata dalla sostituzione di persona, 
pornografia minorile, detenzione di materiale 
personale pedopornografico.
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COSE DA FARE, 
DA VEDERE,  

DA DISCUTERE.
Appuntamenti ed 

eventi in Capitanata

Libri per 
ogni palato



Consigli utili per  
vivere meglio

Sabrina Vasciaveo torna in libreria. La 
foodwriter e consulente di 
comunicazione foggiana presenterà 
infatti "A tavola con Cedrospeziato", terzo 
volume della collana di Cedrospeziato.it. 
Stavolta si tratta di una pubblicazione “a 
quattro mani” con Valentina Trimigno, 
dietista sipontina che ha contribuito ad 
arricchire il testo con consigli utili per tutti 
coloro che desiderano migliorare la 
propria attenzione verso la salute e il 
proprio modo di vivere. La presentazione 
ufficiale del libro avverrà venerdì 1 luglio 
alle ore 20 presso il porto turistico Marina 
del Gargano di Manfredonia, Lungomare 
del Sole 1. Un evento che vedrà alternarsi 
arte e musica. Ad introdurre e moderare 
l’evento sarà Lucia Pia Caputo 
(Manfrechef). "Questo libro nasce nel 
periodo complicato della pandemia, 
quando il cibo ha iniziato a prendere il 
sopravvento nella vita di tutti, sia per 
colmare carenze affettive che per 
evidenziare un contatto maggiore con la 
cosiddetta    micro economia familiare a 
fronte anche dei continui stop e riprese 
lavorative", ha detto Vasciaveo.    “Quando 
ho iniziato a scrivere questo libro avevo 
già chiaro quello che sarebbe stato il mio 
scopo principale, dare risposte semplici 
a domande che di solito poniamo alla 
fonte sbagliata, cercare di sostituire al 
dottor Google con le sue mille risposte 
tutte diverse e incongruenti una risposta 
univoca semplice, ma professionale. La 
collaborazione tra me e Sabrina 
Vasciaveo è ciò che consente il 
passaggio da nozione come pura 
informazione a piacere e cultura”, ha 
invece dichiarato Trimigno.



il prestigioso concorso letterario che fa incontrare 
territori e cultura. La partecipazione è gratuita 

When?  
The last week of August  
  23-29 August

TORNA IL PREMIO LUPO

È stato pubblicato il bando della 15esima 
edizione del “Premio Lupo”, il prestigioso 
concorso letterario che è un incontro di 
territori e cultura. Anche quest’anno, infatti, 
i comuni promotori che sostengono il 
progetto sono sei, divisi equamente tra 
Campania e Puglia, tra le province di 
Benevento e Foggia: Roseto Valfortore, 
Castelluccio Valmaggiore, Faeto, Foiano 
Valfortore, San Bartolomeo in Galdo e 
Castelfranco in Miscano.
La direzione artistica del Premio è di nuovo 
affidata alla Piccola Compagnia 
Impertinente, che arricchisce l’iniziativa 
proponendo una serie di eventi collaterali.  
Nell'idea progettuale della compagnia 
teatrale foggiana, infatti, non c'è soltanto il 
concorso, ma un ritorno culturale che mira 
a dare un’ulteriore opportunità ai comuni 
promotori attraverso il teatro, la musica, le 
presentazioni editoriali e gli incontri 
culturali, con una particolare attenzione alla 
destagionalizzazione degli eventi stessi.  
In effetti, nell’ultimo triennio, con la 
seconda gestione della PCI, che aveva già 
diretto il contest nel 2011 e 2012, il Premio 
Lupo ha riscosso un grande successo, sia 
per il numero di racconti inviati, sia per le 
premiazioni e gli eventi legati al premio. 
L’anno scorso è stato raggiunto il record di 
racconti partecipanti, più di 400, 
provenienti da tutta Italia e dall'estero.

L’edizione 2022 dà a chiunque 
l’occasione di misurare il proprio 
talento letterario attraverso tre generi: 
drama, comedy e drama-comedy. La 
forma resta quella del racconto breve, 
con un limite massimo di 9 mila battute. 
Il bando è pubblicato sul sito 
www.premiolupo.com e la scadenza per 
inviare i racconti è il 1 agosto 2022. Gli 
elaborati vanno spediti via mail 
all’indirizzo info@premiolupo.com.

Riecco i "racconti mannari" dopo una 
pausa di due anni a causa della pandemia 
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I POST PIU' SEGUITI, 
DISCUSSI, I PIU' IRONICI 

DEI SOCIAL. 
SCELTI PER VOI. 

FOGGIA POST 



Apricena tra cultura 
e paetecipazione
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Rifiuti: Amiu avverte che gli impianti per 
il conferimento dei rifiuti sono saturi

Il primo comune ad avvertire la
cittadinanza di possibili problemi per la 
raccolta dei rifiuti è stato San Severo che 
ha reso noto alla comunità che potrebbero 
esserci problemi. "             L’Amiu- Puglia 
rende noto che gli impianti di 
conferimento rifiuti Tmb Bari e Foggia 
sono saturi.                 Pertanto, si comunica alla 
Cittadinanza che potrebbero verificarsi 
criticità, a partire da domani, nel ritiro dei 
rifiuti da parte della ditta Gema.                 
Auspicandoci che il problema possa 
risolversi nel più breve tempo possibile, ci 
scusiamo per gli eventuali disagi".  

La situazione di San Severo rischia di 
non essere l'unica, considerando che 
la difficoltà di Amiu riguarda gli 
impianti di Foggia e Bari, motivo per 
cui si attende una nota ufficiale 
dell'azienda per comprendere quali 
possano essere le immediate 
prospettive, considerando che siamo 
ormai ad un passo dalla stagione 
estiva che ha, invece, anticipato i 
tempi dal punto di vista climatico. Il 
rischio è di vedere immondizia che 
trabocca dai cassonetti.

SITUAZIONE AL COLLASSO?



LA MUSICA DEL 
TRIO DIOMEDE

La rassegna concertistica “Suoni Pervinca” prosegue il 19 giugno a Vico del Gargano 
con un altro intenso dialogo tra musica e territorio. Protagonista sarà il Trio Diomede, 
composto da musicisti dall’importante carriera internazionale: Stefania Argentieri 
(pianoforte), Francesco Peverini (violino) e Francesco Mastromatteo (violoncello).   
Dopo il successo di pubblico dell’evento inaugurale, il concerto di domenica 
prossima, intitolato “Classica, Romantica Natura”, proporrà un altro percorso legato al 
Gargano, alla musica classica e alla natura, secondo lo spirito dell’iniziativa realizzata 
in collaborazione con Associazione culturale Pervinca, Comunità Laudato si’ - 
Gargano Nord, in co-organizzazione con il Comune di Vico del Gargano e il sostegno 
della Tipografia Lauriola. I brani scelti si legano ad una scoperta “pura” della natura. 
Si parte infatti da due Titani dello Stile Classico: Ludwig Van Beethoven e Mozart, per 
concludere con Brahms, romantico che tanto deve all’età classica. «Il trio k.468 di 
Mozart è l’ideale per scoprire un approccio semplice e libero alla natura che ci 
circonda – dichiara Francesco Mastromatteo, direttore artistico della rassegna - con 
temi estremamente accattivanti, armonie quanto mai suggestive e colori strumentali 
che trasformano la natura in suoni. Beethoven, con il Trio op.70 n.1 “Spettri”, e 
Brahms, con il Trio op.101, invece interiorizzano, in senso chiaramente romantico, tale 
percorso focalizzandosi sull’eco interiore di ciò che riescono a creare e 
sull’interiorizzazione della percezione di ciò che è fuori di loro». 



LO ZAC & 
D'INTORNI

Inserto sportivo di 
FOGGIAPOST



Entro Le Prossime 48 Ore Sarà Presentata La 

Domanda Di Iscrizione Al Prossimo Campionato

Entro le prossime 48 ore sarà 

presentata l’iscrizione al prossimo 

campionato di Lega Pro. Non è un 

dato ufficiale ma l’impronta di 

Canonico, quella che ha lasciato 

sin dal primo giorno volendo fare 

le cose per tempo senza dover 

ricorrere ai ripari all’ultimo istante. 

La prima prova, quindi, per il Calcio 

Foggia 1920 sarà superata il 20 

giugno con la presentazione della 

domanda di iscrizione. Poi ci 

saranno 10 giorni per preparare il 

terreno aprendo ufficialmente le 

porte al nuovo allenatore del 

Foggia, mister Boscaglia, che, 

secondo fonti molto attendibili, 

vedrebbe la piazza foggiana come 

una grande possibilità di riscatto 

con ambizioni importanti. Ed 

allora, tra poco più di due 

settimane Boscaglia potrà dire la 

sua, magari anticipando i tempi sul 

tipo di squadra che vorrà 

governare, magari qualche uomo

di fiducia che cercherà di avere a

Foggia durante le sue 

precedenti esperienze 

calcistiche. L’addio a Zeman è 

stato agrodolce con molte 

lacrime versate da quella 

parte dei tifosi rossoneri 

consapevole che il boemo è 

una grande risorsa per il 

calcio italiano, a giudicare dal 

difficile momento, forse una 

delle ultime o delle poche. Il 

Foggia della prossima 

stagione sarà un mix tra 

esperienza e speranza, tra 

calciatori di categoria e 

giovani promesse. Nel calcio 

chi investe vuole avere un 

ritorno anche di cassa, che 

può esserci solo se vinci. E se 

è vero che negli ultimi tempi è 

sembrata mancare l’anima al 

Foggia, con il ritorno dei 

Satanelli sulle maglie si 

infiammeranno anche i campi 

dove i rossoneri scenderanno 

in campo.
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Il Foggia, tra presente e futuro




